

**Datenschutzinformationen nach Art. 13 EU Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO)
für Veranstaltungen (z. B. Werkseröffnung, Grundsteinlegung)**

[English version below]

A. Name und Kontaktdaten des Verantwortlichen	Rheinmetall AG Rheinmetall Platz 1, 40476 Düsseldorf events.rhag@rheinmetall.com
B. Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten	Rheinmetall AG, Konzern-Datenschutzbeauftragter Rheinmetall Platz 1, 40476 Düsseldorf DSB-RhAG@rheinmetall.com
C. Datenkategorien & Zwecke der Datenverarbeitung	Für die Anmeldung zur und Teilnahme an der Veranstaltung werden folgende Daten über ein Online-Formular auf der Rheinmetall-Webseite (www.rheinmetall.com) oder über alternative Kanäle (z. B. per E-Mail, Telefon) erhoben: - Vor- und Nachname; Dienstgrad / Titel - Nationalität (für die Sicherheitsüberprüfung) - Ggf. Geburtsdatum (für die Sicherheitsüberprüfung) - Unternehmen / Organisation; Funktion - Land des Unternehmens bzw. der Organisation - Anschrift (primär Geschäftsanschrift, hilfsweise Privatanschrift) - Kontaktdaten (E-Mail und Telefon; primär geschäftlich, hilfsweise privat) Diese Daten werden zur Organisation, Durchführung und ggf. Nachbereitung der Veranstaltung verwendet. Möglicherweise speichern wir auch Ihre Kontaktdaten, um später erneut mit Ihnen in Kontakt treten zu können (sofern Sie dies nicht wünschen, können Sie dem gerne widersprechen). Aufgrund der strengen Sicherheitsvorkehrungen und -auflagen müssen alle Teilnehmer einer Sicherheitsüberprüfung durch die Polizei unterzogen werden. Hierfür werden die o. g. Daten an die zuständige Polizeibehörde übermittelt. Vor Ort findet außerdem aus Sicherheitsgründen eine Einlasskontrolle sowie ein Abgleich mit der Gästeliste statt. Foto-/Videoaufnahmen: Während der Veranstaltung werden Fotos/Videos durch Rheinmetall und/oder beauftragte Fotografen aufgenommen, auf denen ggf. Teilnehmer, Gäste und sonstige anwesende Personen erkennbar sind. Diese Aufnahmen werden für Zwecke der internen und externen Unternehmenskommunikation verwendet und veröffentlicht (z. B. auf Rheinmetall Social Media Kanäle). Außerdem werden möglicherweise externe Presse-/Medienvertreter anwesend sein, die in eigenständiger Verantwortung Fotos/Videos aufnehmen.
D. Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung	Anmeldung, Einlasskontrolle und polizeiliche Sicherheitsüberprüfung: - Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO: Berechtigtes Interesse an einer geregelten und sicheren Durchführung der Veranstaltung. - Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO: Erfüllung behördlicher Auflagen (insb. polizeiliche Sicherheitsüberprüfung). Foto-/Videoaufnahmen: - Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO: Berechtigtes Interesse an der internen und externen Berichterstattung über diese Veranstaltung mittels Aufnahme und Veröffentlichung von Fotos/Videos. - § 23 Abs. 1 Kunsturhebergesetz

	Geschäftliche Kontaktpflege: - Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO: Berechtigtes Interesse an einer Kontaktpflege mit den Teilnehmern auch nach Abschluss der Veranstaltung.
E. Empfänger	Daten im Rahmen der Anmeldung, polizeilichen Sicherheitsüberprüfung und Einlasskontrolle: - Rheinmetall AG und andere involvierte Rheinmetall Konzerngesellschaften (primär Organisationsteam und Konzernsicherheit/Werkssicherheit) - Zuständige Polizeibehörde - Aus technischen Gründen haben auch unsere involvierten IT-Dienstleister (theoretisch) Zugriff auf Ihre Daten (z. B. Webseitenbetreiber). Foto-/Videoaufnahmen: Ausgewählte Aufnahmen werden auf Rheinmetall-internen (z. B. Intranet) sowie -externen (z. B. Rheinmetall Webseite, Rheinmetall Social Media) Medien und Kanälen zu Zwecken der internen und externen Berichterstattung über diese Veranstaltung veröffentlicht.
F. Datenquellen	Die Daten werden direkt bei Ihnen erhoben.
G. Dauer der Speicherung	Ihre in diesem Kontext erhobenen Daten werden (Rheinmetall-seitig) spätestens 6 Wochen nach Abschluss der Veranstaltung gelöscht. Für Zwecke der geschäftlichen Kontaktpflege werden wir Ihre Kontaktdaten möglicherweise längerfristig speichern. Ausgewählte Fotos/Videos werden als Teil der „Unternehmenszeitgeschichte“ längerfristig im Rheinmetall Intranet vorgehalten und anschließend auf unbestimmte Zeit bei Rheinmetall (digital) archiviert. Extern veröffentlichte Fotos/Videos (z. B. auf Social-Media) werden ebenfalls auf unbestimmte Zeit dort vorgehalten.
H. Erforderlichkeit der Datenbereitstellung der Daten	Es besteht keine Verpflichtung zur Datenbereitstellung. Allerdings ist eine Teilnahme ohne vorherige Anmeldung und polizeiliche Sicherheitsüberprüfung nicht möglich.

Nach der DSGVO stehen Ihnen folgende Rechte im Hinblick auf die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu, die Sie nach Maßgabe der gesetzlichen Voraussetzungen wahrnehmen können:

- Recht auf **Auskunft** nach Art. 15 DSGVO, Recht auf **Berichtigung** nach Art. 16 DSGVO, Recht auf **Löschung** nach Art. 17 DSGVO, Recht auf **Einschränkung** der Verarbeitung nach Art. 18 DSGVO, Recht auf **Datenübertragbarkeit** nach Art. 20 DSGVO, Recht auf **Widerspruch** nach Art. 21 DSGVO, **Recht zum jederzeitigen Widerruf Ihrer Einwilligung nach Art. 7 Abs. 3 DSGVO**, Recht auf **Beschwerde** bei einer Aufsichtsbehörde nach Art. 77 DSGVO.

Zur Wahrnehmung Ihrer Rechte wenden Sie sich bitte per E-Mail an: events.rhag@rheinmetall.com

Widerspruch gegen Veröffentlichung von Foto-/Videoaufnahmen

Sollten Sie mit der Veröffentlichung von Fotos/Videos, auf denen Sie als Einzelperson klar erkennbar sind, nicht einverstanden sein, informieren Sie bitte die zuständigen Organisatoren/Fotografen vor Ort oder wenden Sie sich bitte an den Organisator per E-Mail.

Data protection information pursuant to Art. 13 EU General Data Protection Regulation (GDPR) for events (e.g., plant opening, groundbreaking ceremony)

[German version above]

A. Name and contact details of the Controller	Rheinmetall AG Rheinmetall Platz 1, 40476 Düsseldorf events.rhag@rheinmetall.com
B. Contact details of the Data Protection Officer	Rheinmetall AG, Group Data Protection Officer Rheinmetall Platz 1, 40476 Düsseldorf DSB-RhAG@rheinmetall.com
C. Data categories & purposes of data processing	For registration and participation in the event, the following data will be collected via an online form on the Rheinmetall website (www.rheinmetall.com) or via alternative channels (e.g., by email, telephone): - First and last name; rank/title - Nationality (for the security check) - potentially Date of birth (for security check) - Company/organization; position/function - Country of the company or organization - Address (business address, private address if necessary) - Contact details (email and telephone; business, alternatively private) This data will be used for the organization, implementation, and, if necessary, follow-up of the event. We may also store your contact details so that we can contact you again at a later date (if you do not wish us to do so, you are welcome to object). Due to strict security measures and requirements, all participants must undergo a security check by the police. For this purpose, the above-mentioned data will be transmitted to the responsible police authority. For security reasons, there will also be an admission check and a comparison with the guest list on site. Photos/videos: During the event, photos/videos will be taken by Rheinmetall and/or commissioned photographers, in which participants, guests, and other persons present may be recognizable. These recordings will be used and published for internal and external corporate communication purposes (e.g., on Rheinmetall social media channels). In addition, external press/media representatives will be present who will take photos/videos on their own responsibility.
D. Legal basis for data processing	Registration, admission control, and police security checks: - Art. 6 (1) lit. f GDPR: Legitimate interest in the orderly and secure organization of the event. - Art. 6 (1) lit. c GDPR: Compliance with official requirements (in particular police security checks). Photos/videos: - Art. 6 para. 1 lit. f GDPR: Legitimate interest in internal and external reporting on this event by means of recording and publishing photos/videos. - Section 23 (1) of the German Art Copyright Act Maintaining business contacts: - Art. 6 para. 1 lit. f GDPR: Legitimate interest in maintaining contact with participants even after the event has ended.

E. Recipients	Data collected for registration, police security checks, and admission control: - Rheinmetall AG and other involved Rheinmetall Group companies (primarily the organization team and Group Security/Plant Security) - Competent Police Authority - For technical reasons, our IT service providers involved (e.g., website operators) also have (theoretical) access to your data. Photo/video recordings: Selected recordings will be published on Rheinmetall's internal (e.g., intranet) and external (e.g., Rheinmetall website, Rheinmetall social media) media and channels for the purposes of internal and external reporting on this event.
F. Data sources	The data is collected directly from you.
G. Duration of storage	Your data collected in this context will be deleted (by Rheinmetall) no later than 6 weeks after the end of the event. We may store your contact details for longer periods for the purpose of maintaining business contacts. Selected photos/videos will be stored on the Rheinmetall intranet for a longer period of time as part of the "company history" and then archived (digitally) at Rheinmetall. Photos/videos published externally (e.g., on social media) will also be stored there for an indefinite period.
H. Necessity of providing data	There is no obligation to provide data. However, participation is not possible without prior registration and a police security check.

Under the GDPR, you have the following rights with regard to the processing of your personal data, which you can exercise in accordance with the legal requirements:

- Right to **information** pursuant to Art. 15 GDPR, right to **rectification** pursuant to Art. 16 GDPR, right to **erasure** pursuant to Art. 17 GDPR, right to **restriction** of processing pursuant to Art. 18 GDPR, right to **data portability** pursuant to Art. 20 GDPR, right to **object** pursuant to Art. 21 GDPR, **Right to withdraw your consent at any time in accordance with Art. 7 (3) GDPR**, Right to **lodge a complaint** with a supervisory authority in accordance with Art. 77 GDPR.

To exercise your rights, please contact us by email at: events.rhag@rheinmetall.com

Objection to the publication of photo/video recordings

If you do not agree to the publication of photos/videos in which you are clearly recognizable as an individual, please inform the responsible organizers/photographers on site or contact the organizer by email.